



“Felices los que trabajan por la paz”. (Mt 5,9)

Huancayo, 11 de enero de 2024.

Estimados hermanos y hermanas de la CEAMA,

Espero que este mensaje les encuentre en paz y salud. Me dirijo a ustedes en nombre de la CEAMA, en colaboración con la REPAM, para compartir nuestras reflexiones sobre la situación actual en Ecuador, marcada por el conflicto armado interno.

Manifestamos nuestra profunda preocupación y condenamos las recientes acciones de violencia perpetradas por grupos del crimen organizado en diversas ciudades ecuatorianas. Como comunidad, nos unimos en solidaridad y nos comprometemos a mantenernos en oración constante por nuestros hermanos y hermanas ecuatorianos, deseándoles paz y fortaleza en estos tiempos difíciles.

En línea con el llamado del Papa Francisco, destacamos la importancia de la palabra "paz". Reconocemos que este valor es un don divino, pero también una responsabilidad compartida: "Felices los que trabajan por la paz" (Mt 5,9). En ese sentido, abogamos por buscar y trabajar incansablemente por la paz, una tarea frágil pero significativa en su compromiso.

Este mensaje también sirve como testimonio del compromiso compartido de nuestras comunidades eclesiales por la paz. Reafirmamos nuestra profunda preocupación por la situación en Ecuador y expresamos nuestra solidaridad. Acompañaremos de cerca todos los esfuerzos destinados a restaurar la seguridad en el país, con la esperanza de que los ecuatorianos y ecuatorianas puedan vivir finalmente en paz y seguridad.

Fraternalmente en el Señor, nuestro Buen Pastor.



Cardenal Pedro Barreto Jimeno, S.J.
Arzobispo de Huancayo - Perú
Presidente de la Conferencia Eclesial de la Amazonía - CEAMA

